

Fecha 22.12.2010	Sección Nacional	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

Se inicia **construcción** de distribuidor vial en Edomex

NICOLAS ROMERO, Méx.- Ayer dio inicio la **construcción** tripartita del Distribuidor Vial denominado Bicentenario en los límites de los municipios de Atizapán de Zaragoza y Nicolás Romero, obra que beneficiará a medio millón de habitantes de ambas localidades y la cual permitirá reducir los tiempos de recorrido en esa área.

Se trata de un paso inferior vehicular de 500 metros de longitud con una sección transversal de 28 metros para seis carriles, calzadas laterales, retornos y gazas de incorporación, dijo Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones, al dar principio

a los trabajos.

La obra, que será culminada en los últimos días de junio del próximo año, se hace con aportaciones iguales entre ayuntamientos y el gobierno estatal: 30 millones de pesos cada uno, agregó el funcionario.

Acompañado de los alcaldes David Castañeda y Alejandro Castro, de Atizapán de Zaragoza y Nicolás Romero, respectivamente, Ruiz Esparza enfatizó que trabajar en equipo, sin egoísmos y con la vista puesta en el bienestar de los demás, es la mejor forma de cumplir con la obligación que hemos adquirido.



NICOLAS ROMERO, Méx.- Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones, acompañado de David Castañeda y Alejandro Castro, presidentes municipales de Atizapán y Nicolás Romero, respectivamente, dieron el banderazo de inicio a las obras del Distribuidor Vial Bicentenario, obra que disminuirá los tiempos de traslado entre estos municipios.

